

ANUGERAH DESA WISATA INDONESIA

Menparekraf Sandiagra Uno (kedua kanan) menandatangani prasasti saat penganugerahan Desa Sembungan sebagai 50 desa wisata terbaik di Indonesia di telaga Cebong kawasan ataran tinggi Dieng desa Sembungan, Kejajar, Wonosobo, Jawa Tengah, Minggu (3/7). Menparekraf menyampaikan bahwa desa wisata menjadi program unggulan Menparekraf yang mampu membangkitkan perekonomian di bidang pariwisata saat pandemi COVID-19.



FOTO/ANT

Pemerintah Kembali Gulirkan Insentif Potongan Harga Mesin Bagi Industri TPT

Elis Masitoh menuturkan, pada tahun 2022, anggaran Kemenperin untuk pemberian insentif potongan harga mesin adalah Rp5 miliar. Hingga 27 Juni 2022, Kemenperin telah menyetujui potongan bagi 10 perusahaan yang telah menstimulus investasi mesin baru dari industri sebesar Rp53,9 miliar.

JAKARTA (IM) - Pemerintah, dalam hal ini Kementerian Perindustrian (Kemenperin) melakukan berbagai langkah strategis untuk meningkatkan kinerja industri tekstil dan produk tekstil (TPT) agar lebih produktif dan berdaya saing, salah satunya melalui pemberian insentif potongan harga mesin. Program ini sekaligus menjadi bagian dari implementasi peta jalan Making Indonesia 4.0 yang menjadikan sektor TPT sebagai salah satu prioritas.

"Pemberian insentif ini merupakan stimulus bagi perusahaan, supaya menggunakan mesin dan peralatan lebih modern, efisien, hemat energi serta lebih ramah lingkungan. Sampai saat ini, terdapat sepuluh perusahaan yang telah disetujui untuk memanfaatkan program ini melalui Perjanjian Pemberian Penggantian Potongan Harga (P4H)," kata Direktur Industri Tekstil, Kulit, dan Alas Kaki Kemenperin, Elis Masitoh dilansir dari laman Kemenperin, Minggu (3/7).

Elis menuturkan, pada tahun 2022, anggaran Kemenperin untuk pemberian insentif potongan harga mesin adalah Rp5 miliar. Hingga 27 Juni 2022, Kemenperin telah menyetujui potongan bagi 10 perusahaan yang telah menstimulus investasi mesin baru dari industri sebesar Rp53,9 miliar. Total potongan harga yang diberikan sebesar Rp3,07 miliar, sehingga masih tersisa anggaran sebesar Rp1,93 miliar yang rencananya akan direalisasikan pada Juli 2022.

Ia mengatakan, terhadap 10 perusahaan penerima program ini, sebelumnya telah dilakukan verifikasi dokumen dan legalitas oleh Lembaga Pengelola Operasional Program (LPOP), verifikasi kelayakan usaha, kewajaran harga mesin/peralatan, kewajaran kronologi dokumen pembelian dan pembayaran serta verifikasi lapangan oleh Lembaga Penilai Independen (LPI). Kemudian dilakukan juga pembahasan dalam rapat tim teknis (RTT) I dan II yang dihadiri anggota tim teknis dari berbagai Kementerian/Lembaga, Dinas Perindustrian Daerah, perwakilan

asosiasi dan para tenaga ahli di bidang tekstil.

Setelah melalui tahapan-tahapan tersebut, semua perusahaan yang disetujui untuk menjadi peserta program restrukturisasi mendapatkan penggantian potongan harga pembelian mesin/peralatan, serta dilakukan penandatanganan Perjanjian Pemberian Penggantian Potongan Harga (P4H). "Diharapkan sepuluh perusahaan yang mengikuti P4H dapat terus memanfaatkan mesin/peralatan yang telah diinvestasikan untuk meningkatkan produktivitas, efisiensi, dan kualitas produk dalam rangka kemajuan perusahaan dan industri tekstil," tutur Elis.

Ia menambahkan, Kemenperin akan terus melanjutkan program restrukturisasi mesin pada tahun 2023 dengan alokasi anggaran sebesar Rp7 miliar. "Pada tahun-tahun mendatang, program ini diharapkan dapat menjadi sinyal positif untuk investasi mesin/peralatan dalam rangka peningkatan produktivitas dan daya saing industri. Semoga perusahaan yang mendapatkan insentif dalam program ini dapat terus survive dalam persaingan global dan industri tekstil semakin berjaya," ucapnya.

Fokus pelaksanaan program pada Tahun 2022 dilakukan pada industri penyempurnaan kain dan industri pencetakan kain, serta pada mesin/peralatan dengan teknologi 4.0 seperti artificial intelligence, internet of things, augmented reality/virtual reality, advanced

robotics, 3D printing dan machine to machine communication.

Elis menyampaikan, program pemberian insentif potongan harga mesin inimerupakan kelanjutan dari Program Restrukturisasi Mesin/Peralatan pada industri TPT, Alas Kaki dan Kulit yang pernah dilakukan pada tahun 2007-2015. Upaya tersebut terbukti memberikan dampak positif terhadap kinerja industri dengan penambahan investasi mesin peralatan sebesar Rp13,82 triliun sekaligus memberikan multiplier effect bagi peningkatan kapasitas produksi pada industri TPT sebesar 21,75%, peningkatan realisasi produksi 21,22%, efisiensi energi sebesar 11,86%, peningkatan volume penjualan dalam negeri dan ekspor sebesar 6,65%, dan penambahan jumlah tenaga kerja sebanyak 28.295 orang.

"Program ini juga dilakukan dengan berpedoman pada UU Nomor 3 Tahun 2014 tentang Perindustrian, Rencana Induk Pembangunan Industri Nasional (RIPIN), dan Kebijakan Industri Nasional (KIN) sebagai stimulus dari Pemerintah untuk mendorong industri implementasi Industri 4.0 sekaligus memperkuat struktur industri TPT," pungkas Elis. • dro



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Kemenperin Perluas Pasar Industri RI

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) terus memacu perluasan pasar industri nasional di tengah Purchasing Managers' Index (PMI) Manufaktur Indonesia yang masih di level ekspansi meski terkonsentrasi di angka 50,2 pada Juni 2022 dari 50,8 poin pada bulan sebelumnya.

"Kondisi ini juga didukung oleh kinerja ekspor sektor manufaktur yang mencapai 14,14 miliar dolar AS pada Mei 2022, naik 7,78 persen dari April sebelumnya," kata Juru Bicara Kementerian Perindustrian (Kemenperin) Febri Hendri Antoni Arif melalui keterangan tertulis di Jakarta, dilansir Antara, Minggu (3/7).

Ia menyampaikan berdasarkan laporan S&P Global, aktivitas sektor manufaktur terus membaik, dengan volume permintaan yang terus berkembang.

"Meskipun tidak dapat dipungkiri, perlambatan PMI Manufaktur Indonesia pada Juni 2022 dipengaruhi oleh

kenaikan harga bahan baku yang berpengaruh pada harga output. Perlambatan ini juga dialami oleh negara-negara ASEAN lainnya," ujar Febri.

Hingga saat ini, kondisi harga bahan baku masih dipengaruhi oleh kondisi geopolitik dunia serta kelangkaan energi. Keadaan tersebut mungkin masih akan berlanjut dengan adanya sejumlah negara yang mulai melakukan pembatasan ekspor komoditas. Hal ini perlu dicermati untuk dapat menentukan kebijakan terkait situasi tersebut.

Karena itu, Kemenperin terus berupaya menjaga daya saing industri nasional serta mendorong terbentuknya permintaan masyarakat. Salah satu langkah yang diambil misalnya memfasilitasi pertemuan antara pelaku Industri Kecil dan Menengah (IKM) komponen otomotif dengan prinsipal otomotif asal Jepang dalam kunjungan Menteri Perindustrian (Menperin) Agus Gumiwang Kartasasmita ke Negeri Sakura itu pada awal minggu ini. • pan

Sinar Mas Land Raih Penghargaan Sebagai Best Developer di Ajang Lamudi Awards



Perwakilan Sinar Mas Land saat menerima penghargaan dalam ajang Lamudi Property Awards 2021.

BSD CITY (IM) - Sinar Mas Land kembali sukses menorehkan prestasi di tingkat nasional melalui ajang Lamudi Property Awards 2021. Kali ini, Sinar Mas Land meraih penghargaan dalam lima kategori yaitu Best Developer yakni PT Bumi Serpong Damai Tbk (PT BSD), Best High-End Apartment (Jabodetabek Area) untuk proyek The Elements di Jakarta Selatan.

Lalu Best High-End Housing (Jabodetabek Area) untuk proyek Laurel di NavaPark BSD City, Best Mixed-Use Development untuk proyek Digital Hub di BSD City, Best Innovative Development untuk proyek Savana di Kota Deltamas. Lamudi Property Awards 2021 diselenggarakan di Hotel Four Seasons, Jakarta Selatan, Jumat (24/6) lalu.

Penghargaan sebagai Best Developer tersebut diraih atas pencapaian PT BSD dalam mengembangkan pusat pertumbuhan baru skala kota di BSD City berbasis teknologi digital yang dipadukan dengan komitmen pembangunan hijau berkelanjutan.

Kawasan township BSD City dilengkapi dengan sederet fasilitas unggulan, infrastruktur, sarana hingga prasarana terbaik bagi para penghuninya. Penghargaan

Lamudi Property Awards merupakan ajang apresiasi bagi para pengembang properti dan ahli real estat terbaik untuk menghargai keunggulannya secara keseluruhan, lebih dari sekadar estetika, fungsionalitas, atau ukurannya saja.

Managing Director President Office Sinar Mas Land, Dony Martadisata menyampaikan terima kasih atas apresiasi yang telah diberikan oleh Lamudi Property Awards 2021 untuk kelima proyek Sinar Mas Land. Penghargaan ini menjadi bukti nyata perusahaan tetap menghadirkan produk yang inovatif, berkualitas bagi masyarakat meskipun di tengah tantangan pandemi Covid-19.

"Sinar Mas Land juga berkomitmen untuk menerapkan aspek teknologi serta pembangunan hijau berkelanjutan di setiap proyeknya. Pencapaian ini tidak lepas dari integritas tim kerja yang solid, serta dukungan pemerintah, hingga seluruh masyarakat. Penghargaan ini memotivasi kami untuk berkarya lebih baik lagi ke depannya," kata Dony.

Selain meraih penghargaan sebagai Best Developer di Indonesia, Sinar Mas Land melalui sejumlah proyeknya seperti apartemen The Elements, Klaster

Laurel, dan Digital Hub berhasil memborong piala di ajang Lamudi Property Awards. Apartemen The Elements memiliki dua tower yakni Serenity dan Harmony. Berlokasi di Kuningan Jakarta Selatan serta merupakan salah satu kawasan potensial di Jakarta. Selanjutnya klaster Laurel di kawasan hunian NavaPark, merupakan hunian premium dengan desain eksklusif dan mewah berkonsep urban resort di BSD City.

Savana merupakan kawasan residensial yang berlokasi di Kota Deltamas Cikarang seluas 13 hektare. Mengusung tagline "Smart Lifestyle", hunian ini didesain dengan memperhatikan empat aspek yakni Smart Township, Smart Security, Smart Home, dan Smart Community.

Selain mengembangkan kawasan hunian, Sinar Mas Land juga secara nyata mendukung kemajuan bidang teknologi digital melalui pengembangan Digital Hub di BSD City. Pengembangan ini didedikasikan untuk komunitas, startup hingga perusahaan multinasional yang berkecimpung di bidang teknologi digital dan kreatif. Pengembangan ini diharapkan dapat menjadi salah satu pusat ekonomi digital di Indonesia. • vit

FIT HUB

MASIH JAMAN NGE-GYM MAHAL?

Rp 249 RIBU PER BULAN

FREE PROGRAMS

WEIGHT TRAINING - ZUMBA - FIT BOX - YOGA - DANCE

CONTACT US

0896 3968 3630

@fithub_id | fithub.id